

Trabajadores de Quiborax ponen fin al bloqueo

Organizaciones sindicales se reunieron con la ministra Tohá y el Delegado Sanzana.

Redacción
La Estrella

Ayer se puso fin a la movilización por parte de las organizaciones sindicales de la empresa Quiborax, incluida la comunidad vinculada al Salar de Surire y a la actividad minera, tras reunión sostenida con la ministra Carolina Tohá y el delegado Presidencial Ricardo Sanzana.

La decisión fue tomada en función de las distintas gestiones realizadas desde la Delegación Presidencial Regional, buscando medidas que permitieran generar el menor impacto social y económico posible en relación a la medida cautelar dictada por el Tribunal Ambiental de Antofagasta, impidiendo que la empresa pueda operar y extraer material en dicho salar.

Recordar que este dictamen generó una movili-



ORGANIZACIONES SOCIALES Y SINDICALES JUNTO A LAS AUTORIDADES, TRAS EL ENCUENTRO.

zación desde el día 16 de octubre en adelante con el bloqueo de la Ruta Internacional 11Ch, preocupación que además fue puesta en conocimiento de las autoridades.

En este marco, el delegado Ricardo Sanzana indicó que el encuentro “generó una buena comunicación por parte de ellos y la ministra, lo que motivó que hoy día depusieran su movilización”.

En primer término, la autoridad regional, agra-

decidió la actitud de los dirigentes, “que entienden que este es un conflicto que está trabado a nivel judicial, en el que como Gobierno no tenemos injerencia, puesto que los intereses del Estado están representados por el Consejo de Defensa del Estado”.

Asimismo, agregó que “tenemos que generar los puentes necesarios para que esta región sea compatible con la acción ambiental, la actividad laboral y las familias, que también

es un propósito del Programa de Gobierno del Presidente Gabriel Boric”.

GREMIO

Por su parte, el presidente del Sindicato de Mina Salar, Samuel Apaza Sepúlveda, indicó que “tras la reunión con la ministra Tohá y el delegado Sanzana, se tomó la decisión de retirarnos y esperar un buen desenlace del dictamen respecto a la cautelar. Confiamos en los buenos resultados”, concluyó. ☺